



Soeur Marie-Lys Nuville

Communauté de Toulouse

Des jumeaux

Les jumeaux ne sont pas fréquents dans l'Écriture Sainte. On connaît surtout Jacob et Esaü, deux frères qui se disputaient dès le ventre de leur mère.

Thomas a un jumeau mais on ne le connaît pas. Peut-être s'agit-il de moi tant je pourrais lui ressembler par mon manque de foi et mon besoin de voir.

Pourtant, il me semble que je suis bien différente, presque autant que Jacob est différent d'Esaü. Thomas a vu le Christ et l'a touché, moi, non. Et pourtant je crois !

Contrairement à Thomas, vous comme moi, nous avons cru ceux qui nous ont parlé du Christ ressuscité. Nous avons fait confiance à cette longue chaîne de témoins qui a commencé là, précisément à ce moment de l'Évangile que nous venons d'entendre.

Les apôtres ont vu, ils ont cru et ils ont annoncé à Thomas ce qu'ils avaient vu : « le Seigneur est ressuscité ! ».

Après eux, des milliers d'hommes et de femmes se sont transmis ce trésor et l'ont apporté jusqu'à nous pour que nous puissions croire nous aussi.

A la fin de l'Évangile, plutôt que de dire : « Heureux ceux qui croient sans avoir vu », Jésus aurait très bien pu dire : « Heureux ceux qui croient car ils ont accueilli la parole qui leur a été transmise ». Il est urgent qu'à notre tour, nous transmettions ce trésor.

Dimanche dans la ville dominicains@retraitedanslaville.org